

**El investigador del IPBLN, Juan Carlos Morales Sánchez y su socio Francisco Díaz Corrales (CABIMER) reciben un premio internacional a la mejor start-up europea.**

Limnopharma, empresa spin-off del CSIC y el CABIMER, ha recibido el premio Avenir Matmut a la mejor start-up europea en el evento de EIT Health Summit en París el pasado 2 de diciembre. Este galardón ha sido otorgado por la Fondation de l'Avenir que tiene como objetivo apoyar y promover la investigación y la innovación en salud.

Limnopharma es una empresa biotecnológica que desarrolla fármacos para el tratamiento de enfermedades oculares, como la degeneración macular asociada a la edad y la retinosis pigmentaria. El origen de Limnopharma es la investigación llevada a cabo por los doctores Juan Carlos Morales Sánchez (CSIC) y Francisco Díaz Corrales (CABIMER, Junta de Andalucía).

